



2024. 8. 1 No.4

セミの鳴き声が聞こえ始め、いよいよ本格的な夏がやってきました。真夏の暑さに負けることもなく、子どもたちはテラスで水遊びをしたり、室内ではかけっこ、サーキットなど身体をたくさん動かしたりして遊んでいます。暑い日が続きますので、こまめに水分補給や休息を取りながら健康で快適に過ごせるようにしていきたいと思います。



水遊び楽しい〜っ!



7月から水遊びがスタートしました。タライの水をペットボトルやカップですくって流したり、両手でダイナミックに水面を叩いたり、とても楽しそうに遊んでいます。顔や体に水がかかっても喜んで遊ぶ子どもたちです。またタライに泡を作ると、自分の体に泡を付けてゴシゴシ洗ったり、スポンジを泡の中に入れて洗濯ごっこをしたりして遊ぶ姿も見られています。水の冷たさや気持ち良さ、泡や氷などさまざまな感触を全身で感じながら、水遊びや感触遊びなど夏ならではの遊びを楽しんでいきたいと思っています。



クラス懇談会

7月27日(土)にクラス懇談会を実施しました。お忙しい中ご都合をつけてご参加いただきありがとうございました。今後も何かありましたら、教えていただきその都度共有できたらと思っています。よろしくお願いいたします。

こぐまぐみ 8月のあそび

- 天候のいい日はテラスで水遊びを楽しんでいきたいと思っています。
- ホールでは、はしごや平均台などを使ったり、かけっこを楽しんだりしたいと思います。

8月の行事予定

- 5日(月) 身体測定
- 27日(火) 避難訓練

★おねがい★

- ◎ロッカーの中を確認していただき、着替えの補充をお願いします。
- ◎衣服や持ち物が迷子にならないように記名をお願いします。名前が消えていたり、薄くなっていたりしていたら、もう一度名前の記入をお願いします。

